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   披露していこう！ 
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一芸披露特別バージョン BMXかっこよく決まりました！ 
  

 
 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

  

  

●●● 生徒感想 ●●●（フォーサイトより） 

【悠琉さん】１年生初めての出演者として披露させていただきました。私はダンス未経験者

だったので、頑張って動画を見て練習をしました。事前練習が十分できなかっ

たので本番は少し不安でしたが、見てくれたみなさんがリズムに合わせて手を

叩いてくれたりなど、楽しんでみてくれたことが伝わり、とてもやりがいがあ

ったなと感じました。 

【一芸披露を鑑賞した感想】 

・一芸披露・・・キレッキレッのダンスでした。 

・人前でやるということは勇気がいることなのに、一生懸命ですごいと思いました。 

・咲蕾さん、珠美さん、空世さん達のダンスがすごく可愛かったです！ 

・思ったよりもダンスのキレがすごく・・・クオリティの高さに驚きました。 

・咲蕾さん、珠美さん、空世さんが披露する一芸披露を見に行きました。３人ともダンスが

可愛くて、統一感もあり、すごかったです。２年生のかっこいい曲に合わせたダンスもと

ても綺麗でした。２組のダンス披露、とても素晴らしく感じました。私も友達とならダン

スの披露をしてみたいな〜と思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月 13日（木）、体育館で清水悠琉さんによる BMXの「一芸披露特別バージョン」が行われました。

御家族の協力のもと、普段、練習で使っている大道具を使って繰り広げられる技の数々は、観客にとっ

てまさに圧巻でした。難易度の高い技が次々と成功するたびに、会場は大きな拍手と歓声に包まれまし

た。悠琉さんの努力と情熱が伝わる素晴らしいパフォーマンスでした。 

これからも、応援してくれる皆さんの力を胸に、さらなる成長を遂げていってほしいと心から願って

います。新年度も『Let’s have fun!』な行事は続きます。「得意、好き」をアウトプットしましょう！ 

    

 

♪ＢＧＭ♪にのせて次々
高度な技を決めました！ 

ウォーミングアップに
仲間達の上を大 Jump! 

【清水悠琉さん感想】 

BMXを通してもっと成長していきたいし、成長を止めたくないと思っています。 

自分らしく上の方に行きたいです！とにかくこれからも楽しくやりたいです！BMX 

の他に僕がここまで、夢中になることは無いと思います。僕は、BMXがとにかく好 

きです。僕にとって「自由にできる BMXは、最高の遊び」です！ 

今日のパフォーマンス、本当に楽しかったです。見に来てくれたみなさん、支えて 

くれているみなさん、ありがとうございました。これからも頑張ります！ 

【見学した生徒達の感想】 

・あの急な坂を登れるだけですごいのに、そこからいろいろな技ができるのがプロだな、と感じました。 

・悠琉さんの BMX、本当にすごかったです！生で見るのは初めてだったのでとても迫力を感じました！！体育

館に入った瞬間の坂の威圧感？がすごかったです。本当にこれを飛べるのかなとも思いました。一つ一つ

の技が衝撃的すぎて、頭から離れませんでした！世界レベルをとても実感しました！ 

やっぱり世界に羽ばたいてる人はすごいなとあらためて思いました！将来がとても楽しみです！ 

・悠琉さんの BMX は、小学校の時からすごい！と聞いていたけれど、いざ見るとすごさがもっと伝わってきま

した。最初のウォーミングアップもすごかったし・・・１番すごいと思ったのは、空中で一回転する技です。 

また、一芸披露でやってもらいたいなと思いました。 

・すごく高く飛んでいて・・・すごかったです。いつもクラスにいるときとBMXをやっているときの雰囲気がぜん

ぜん違っていて新鮮でした。 

・今日の一芸披露の BMX、見ていてとても楽しかったし、本当にすごいな～と思いました。普段、あんなに近

い距離でパフォーマンスを見ることはないし、BMX 自体が身近ではないので貴重な体験でした。あらため

て、日本や世界で戦う悠琉さんの凄さが伝わってきました。これからも頑張ってほしいです！！ 


